
 

平成２９年度 第２回 帯広市総合計画策定審議会 議事概要 

 

１ 日時  

   平成２９年 ８月２３日（水） １８時３０分～２０時３０分 

 

 

２ 場所 

   帯広市役所 １０階 第５Ｂ会議室 

 

 

３ 議事概要 

（１）協議事項 

   ・まちづくり通信２０１７（案）について 

     資料３（まちづくり通信２０１７【案・抜粋】）のうち「５-１-１ 住環境の充実」以

降の施策について協議を継続。 

委員からの主な意見は、別紙のとおり。 

 



ページ 区分 主なご意見

138 5-1-1 住環境の充実
「２．成果指標の実績値に対す
る考え方」

○「病院・店舗などの商業地としての利用が多いことが要因と考えます。」とあるが、商業地な
どの利用が多いから、宅地整備が進んでいないとの印象を受けるので、表現を修正してはどう
か。

138 5-1-1 住環境の充実 － ○安心な住環境の維持のため、空家のパトロールなども必要ではないか。

140 5-1-1 住環境の充実
「６．施策の課題と今後の取り
組み方向」

○今後の取り組み方向の中で、「空家等の発生を抑制するとともに」との記載があるが、「抑
制」には空家の有効利用も含まれるのか。

142 5-1-2 魅力ある景観の形成 「１．成果指標による判定」
○防風林の景観は十勝のすばらしい財産であると考えるが、伐採され、かなり減少しているよう
に感じる。しかし、この指標のみでは、防風林がどのように増減しているかがわからない。市と
して総数の把握に対する取り組みなどはあるのか。

142 5-1-2 魅力ある景観の形成 「１．成果指標による判定」
○耕地防風林があることによって、農業生産上は不利益になるとのお話を伺ったことがある。景
観の保全と農業者の負担の双方を勘案した上で、耕地防風林を今後どのようにしていくかについ
て議論をしていく場を設けるなどの対応が必要になってくると考える。

144 5-1-2 魅力ある景観の形成
「６．施策の課題と今後の取り
組み方向」

○情報発信の取り組みとして、農村風景のパッチワークやばんえい競馬の朝調教など、魅力ある
景観に関する写真などを、著作権の制約の無い素材としてホームページ上に公開してほしい。

154 5-2-1 道路網の整備
「６．施策の課題と今後の取り
組み方向」

○課題に「市が行う除雪水準と市民が求める除雪水準に依然として乖離があることが課題となっ
ています。」との記載があるが、どういった要因が考えられるのか。

154 5-2-1 道路網の整備
「６．施策の課題と今後の取り
組み方向」

○課題に「除雪体制が十分でないことが課題となっています。」と記載され、今後の取り組み方
向に「これまでの除雪体制を維持し」と記載されているため、課題と取り組み方向の関係が不明
瞭に感じる。

第２回帯広市総合計画策定審議会における主なご意見（平成２９年８月２３日開催)

施策

別 紙 
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158 5-2-2
総合的な交通体系の充
実

「６．施策の課題と今後の取り
組み方向」

○来春にエプロン拡張がなされ、発着時間枠が拡大されることは、画期的なことであり、ＰＲ活
動の大きな武器になると考える。多額の費用をかけて行う事業であることから、その点について
は、施策評価表に記載すべきであると考える。例えば、「さらなる路線の充実に向け、」の後に
「空港施設拡充にともなう発着時間枠の拡大をアピールし、地域が一丸となって･･･」としてはど
うか。

166 6-1-1 学校教育の推進 － ○市内小中学校における図書館司書の配置はどのような状況なのか。

166 6-1-1 学校教育の推進 「１．成果指標による判定」
○昨年は天候の影響があったかと思うが、新たな学校給食センターが稼動したにもかかわらず、
成果指標のグラフをみると地場産野菜の使用が減っているようにみえるがどのような状況なの
か。

168 6-1-1 学校教育の推進
「６．施策の課題と今後の取り
組み方向」

○施策が「学校教育の推進」なので、課題に記載の「地産地消を推進する上で重要」という表現
はふさわしくないのではないか。

190 6-2-2 芸術・文化の振興
「６．施策の課題と今後の取り
組み方向」

○地域コミュニティを通じた情報の発信とはどのような方法なのか。

194 6-2-3 スポーツの振興
「６．施策の課題と今後の取り
組み方向」

○新総合体育館の供用開始を見据え、今後の取り組み方向に全道、全国、国際大会の誘致を明記
したほうがいいのではないか。

200 7-1-1
人権尊重と平和な社会
の形成

「６．施策の課題と今後の取り
組み方向」

○課題に「被爆者・戦争経験者の思いの継承」とあるが、被爆者の体験を伝えるような取り組み
は行っているのか。

208 7-1-3
ユニバーサルデザイン
の推進

「５．施策の総合評価」 ○帯広市が推進している「こころのＵＤ」について記載してはどうか。

212 7-1-4
アイヌの人たちの誇り
の尊重

「６．施策の課題と今後の取り
組み方向」

○アイヌ民族の歴史や文化などを市民に十分理解してもらえば、施策の目標が達成されるという
ことなのか。

222 7-2-2 国内・国際交流の推進 「５．施策の総合評価」
○近年、帯広市と台湾の交流が盛んになってきているが、施策評価表にその記載がない。国際交
流の推進を目標に掲げているのであれば、記載してはどうか。
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222 7-2-2 国内・国際交流の推進
「６．施策の課題と今後の取り
組み方向」

○姉妹都市・友好都市交流が、市民の主体的な交流活動に結びついていないことが課題とある
が、「主体的」という言葉を効果的に使うのであれば、今後の取り組み方向においても「主体
的」という言葉を用いた方が良いのでは。

237 8-1-3 広域行政の推進
「（参考）基本事業の取り組み
内容」

○広域連携事業について、わかりやすく記載してはどうか。

246 8-2-2 行政事務の適正な執行
「６．施策の課題と今後の取り
組み方向」

○なぜ、一般競争入札の対象となる工事等の対象範囲の拡大がすすまないのか。

246 8-2-2 行政事務の適正な執行
「６．施策の課題と今後の取り
組み方向」

○課題に「契約事務の透明性を高めるため、一般競争入札の対象となる工事等の対象範囲の拡大
をすすめる」とあるが、現在の入札方法が不透明であるかのような印象を与えかねないため、修
正してはどうか。

3


